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Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie 
 

Anfragebeantwortung 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1284/J-NR/2003 betreffend Werbeträger ÖBB, die die 
Abgeordneten Mag Muttonen und GenossInnen am 23. Dezember 2003 an mich gerichtet haben, 
beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Zu Ihren Fragen 

Hat Ihr Ressort seit dem Jahr 2000 Zugnamen der ÖBB gekauft? 

Wenn ja, welche? 

Welche Kosten sind den SteuerzahlerInnen seit dem Jahr 2000 dafür entstanden? 

darf ich mitteilen, dass mein Ressort seit dem Jahr 2000 keine Zugnamen bei den 
Österreichischen Bundesbahnen gekauft hat. 
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